聖日礼拝プログラム | 今週のみことば

司会者 北村正昭兄 奏楽者 渡邉頼子師

9 ちからの主を (起立)一同 譛 新 主の祈り (起立)一同

譛 美 新452 イエスは通り給う 交 $31:14\sim24$

祈 祷

使徒の働き14:8~23 説 教 ラ伝 道 献 金 救い主の

頌 新 63 父、御子、御霊の

祝 祷

슺 者 渡邉貞雄師 福田紀子姉 (起立) 一同 牧

受 = 岡 山 姉 / 操 = 小 坂 姉 / A = 中 川 姉 / 報 = 牧 師 〒515-0044三重県松阪市久保町1445-7COG松阪キリスト教会

四



2019年6月23日 VOL. 42-25 No. 2225

URL http://matukyo.com/ Email sadao@mctv.ne.jp

報告 消息欄

- ▼ 先週は新潟と山形の県境を中心に、 大きな地震が発生しましたが、いま まで教会関係での人的被害は届いて いません。今後の大規模な復旧作業 のために続けてお祈り下さい。
- ▼ 本日の組会は「ガラポン組会」と なります。いつものように、今朝に 組み分けをしての学びとなります。
- 毎日、梅雨期の暑さと湿度の高い 日々を迎えております。お互いの体 力と体調のために、ともに手を挙げ

てお祈りに覚えて下さい。

▼ 本格的な暑さを覚えますが、教会 でも冷房が入っています。場所によ

っては温 度差も生 じます。 各自でも 対応と、 ご協力を よろしく お願いい たします。



にれはみ

2 0 1 9 年 6月 16日 聖 日 礼 拝 使徒の働き13:13~52 「語る喜び聴く喜び」 説 教 渡 邉 貞 雄 師



ここに巡回の地名があり、ヨハネ (マルコ) も同行した(3)。しかし彼はエルサレムに帰ってしまった(13)。理由は、未熟さ、不忍耐、ホームシック、などが挙げられるが、計画変更に伴う神学的見解の相違も考えられる。働きの先々で魔術師(6、8)、ユダヤ人たちの既得権益で反対された(45、50)。小アジア(現在のトルコ)の方に働きを進めて行った。

I、「何かお話しください」(15) 彼らは、アンテオケに到着(14)。 会堂に入ると「何かお話しください」 と勧められた。パウロは語るべきものをしっかり語った。私たちも機会があれば証しやお話しをさせていただこう。 パウロの話は救済論であり、神がいかに人間を救おうとされたかの歴史であった。特にパウロは、「信じる者がみな義と認められること」を明確にした(39)。私たちも語りたいことを備えていよう。但し「話してください」

Ⅱ、「神の恵みに留まる」勧め(43)

と相手が口を開くまでこちらは口を開

かないという配慮ある姿勢も大切です。

ある神学校の教師は「イエス様を信じて救われることはそんなに難しいことではない。しかし信じ続けていくことはとても難しい」と語った。多くの人が幸いなメッセージで信仰決心をするが、続かないことも少なくない。

彼らは集会後も身近な人に寄り添い、 人々に恵みに留まることを勧めた。丁 度、駅伝の伴走者が短いが適切な言葉 で励ますように。また一足ごと足場を 確認し険しい山に登る人のようにです。

Ⅲ、「異邦人たちの方に向う」(46)

パウロの宣教は、まず会堂を探し福音を語り、反対や拒絶されると異邦人 伝道するというもの。彼は異邦人伝道 に召されたが同胞のユダヤ人を見捨て た訳ではない。痛みと悲しみをもって 救いを望んでいた(ローマ9:2、3)。

パウロは、身内の友人に対する負い目を抱きつつ、異邦人伝道に携わった人物。神からのビジョンを受け止めつつ、足元の救霊にも心を注ぎ、祈り、伝道した器でした。

私たちも、身近な方々の救いを切に 願い、祈り求めてまいりましょう。

世界のニュース

◎「メッシを神と呼ばないで」 と教皇が注意

教皇フランシスコは、サッカーファンがメッシを「神」と呼ぶことに対し「神への冒涜」とし、その呼び方はしないよう注意した。(中略)

スペインのテレビ『ラセクスタ』とのインタビューで、教皇は「理論上は冒涜になる。そう呼ばれるべきではない」とコメントしたという。番組司会者のジョルディ・エボルが、自分はメッシが神だと信じていると語ると、フランシスコは笑いながら「私は信じません」と答え、崇拝されるのは神のみだとし、メッシについては「彼は見ていて素晴らしいが、神ではない」と語った。

◎キューバ福音派7教団が「連盟」設立キューバの福音派7教団が「連盟」を設立した。7教団の代表が6月11

日、サンタクラーラ市のメソジスト・カナーン・センターに集まり、『キューバ福音教会連盟』(AIEC)を結成した。新連盟は、最初の声明で「キューバ教会協議会(CIC)が、キューバ教会協議会(CIC)が、カーバを会に、東バプテスト大会、福音教会、東バプテスト大会、福音教会の「教派を代表している、福音教会の「教派を代表している」と述べている。

◎カトリックの公認教会への参加めぐり緊張高まる

「中国政府公認の『カトリック』天主教愛国会へ参加するように」と、全カトリック教区の完全掌握を目指す中国共産党から最後通告と脅しを受けるなか、参加を拒んだ司祭たちは、なお抵抗を続けている。中国における信教の自由の迫害と人権に関するサイト『ビターウインター』(日本語版)が報じた。

◎祈祷会6/19 (水) 詩篇107:28~30 渡辺師「嵐を静め、望む港へ」 今週の日曜日午後、車を動かそうとしたがバッテリーが上がり、なかなか修理が終わらずに困難に追い込まれた。その様な時、心は暗くなり、イライラが募ってくる。主はこのような心の嵐をよくご存知であり、冷静さを欠いた心と言葉と態度に勝利をさせてくださいます。嵐を鎮め静かな港に導がれ るのです(29、30)。

「港」とは天国であり、心の平安で

もあり、全てを益 にされる主を心に 迎えることです。

最後に、この背景が歌われている 「人生の海の嵐に」 (新聖歌248番) を讃美しましょう。



これからの集会

- ◎6 /22(土) 共生園 / 評議委員会 ◎6 /23(日)ガラポン組会
- ◎7/10(水) C C P N 祈祷:
- ◎7/14(日)ビデオによる合同組会 (ビデオ:夜明けの祈り)
- ◆今週の祈祷会(司)福田姉(説)頼子師
- 来 週 礼 拝 使 徒 1 5 : 1 ~ 3 5
- 主 題 「大激論・エルサレム会議」

定期集会のご案内

- ◇楽しい組会(日)午前10:00~10:45
- ◇聖日礼拝(日)午前11:00~12:00
- ◇早天祈祷会(火土)朝6:30~ 7:00
- ◇祈祷会(水)午後7:00~8:15

来週の奉仕者

- ◎礼拝司会渡邉師
- ◎礼拝奏楽 頼子師
- ◎礼拝献金 岡山姉
- ◎受 付 幸子姉
- ▽教会学校随時
- ▽ヤ ン グ 随 時 ▽ア ハ ン 福田姉
- マホ レ ブ 北村兄
- ▽教会ナビ 教役者
- ▽昼食当番 な し ▽アッシャー 中川兄
- ▼ アッシャー 中川元▼ S S A カ 中川 兄
- ▼ P P T 操作 川 □ 姉

「キリストによって…組み合わされ、つなぎ合わされ、…愛のうちに建てられる」

病気をした後で、元気になったと感じて 目が覚める時ほど、素晴らしい崇高な経 験はない

ラビ・ハロルド・クシュナー

元気づける必要がある人 きな を励ましましょう

シンディ・フランシス



- ①聖書のヨハネ4:24には以下の様に勧められています。「神は霊ですから、神を礼拝する者は、霊とまことによって礼拝しなければなりません。」
- TO THE THE POPULATION OF THE P

②始まる時間と、5分前の着席を心がけ、奏楽や賛美を聞きながら心の準備をし、待ち望みましょう。

- ③賛美は感謝の心をもって、主をたたえつ つ歌いましょう。
- ④語られる言葉(メッセージ)の背後にある、 神のことばに耳を傾けましょう。
- ⑤献金は神への感謝を具体的に表現するものです。心からの喜びをもっておささげしましょう。
- ⑥その他、携帯音を止めておいたり足音や 会話にも心を用いて出席しましょう。
- ⑦やむを得ず礼拝を休む場合は、牧師(教会)に連絡をしましょう。

4